



Höflein hat wieder Umzug

Närrisches Treiben | Nach mehreren Jahren Pause wird es heuer wieder einen Faschingsumzug in Höflein geben. Organisator ist Werner Hackl.

HÖFLEIN | Seit 2016 gab es keinen Faschingsumzug mehr in Höflein. Das soll sich heuer ändern: Am 23. Februar werden wieder zahlreiche bunt geschmückte Wagen durch die Ortschaft ziehen.

Organisator ist Werner Hackl, er veranstaltet den Umzug gemeinsam mit den Höfleiner Ver-

einen. Der Reinerlös soll laut Hackl gemeinnützig verwendet werden.

Die Idee, den Faschingsumzug wieder aufleben zu lassen, hatte Hackl im vergangenen Jahr, als er selbst an einem Faschingsumzug im Bezirk teilnahm. „Da habe ich mir gedacht, dass es doch lächerlich wäre, wenn wir es

nicht zusammenbringen, selbst einen Umzug zu machen“, erzählt er. Von nun an sei geplant, den Faschingsumzug wieder alle zwei Jahre am Faschingssonntag zu veranstalten. Gruppen können sich nach wie vor anmelden und auch über zahlreiche Zuschauer würde man sich freuen, so Hackl.